

Liebe Eltern,

seit gestern Abend gibt es vom Kultusministerium die Information, dass ab Montag, 22. 03.2021 auch in der Grundschule, auch während des Unterrichts, eine Maskenpflicht gelten soll. Ausgelöst durch die Mutation B.1.1.7 ist klar, dass auch Kinder in Kitas und Grundschulen infektiös sind und das Virus übertragen können.

Dies bedeutet, dass die Kinder im Schulhaus und im Unterricht eine medizinische Maske für Kinder tragen sollen. In einer Übergangsphase können die Schülerinnen und Schüler auch Alltagsmasken tragen, wenn kurzfristig keine medizinischen Masken für Kinder beschafft werden können. Ich bitte Sie nur, die Alltagsmasken aus Stoff am Abend kurz zu waschen.

Liebe Eltern, wenn ich noch mehr Infos dazu habe, teile ich diese Ihnen mit. Es kommt vieles kurzfristig, aber vielleicht kann es dazu dienen, dass wir gesund bleiben. Bayern hat ja schon seit ein paar Wochen diese Maskenpflicht in der Grundschule.

Ich wünsche Ihnen alles Gute in dieser unsicheren Zeit. Wichtig ist, dass wir das Beste daraus machen.

Herzliche Grüße

Elisabeth Maucher